

Empfehlung Hygienekonzept des Musikmeilen-Teams an alle Einzelveranstalter:

Zur Teilnahme am jeweiligen Konzert muss für jede/n Zuschauer/in ein Sitzplatz vorhanden sein. Teilnehmer/innen müssen Corona-bedingt zur möglichen Kontaktermittlung dokumentiert werden. Gruppen von bis zu 10 Personen, die zu einem Haushalt oder einer Familie gehören, können beieinander sitzen. Bei Picknick-Konzerten muss zwischen den einzelnen Sitzgruppen mindestens 1,5 bis 2 Meter sein.

Auf dem Veranstaltungsgelände ist ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Am Sitzplatz kann dieser abgenommen werden. Wenn Sie sich auf dem Veranstaltungsgelände bewegen sind Abstände von 1,5 bis 2 Meter einzuhalten.

Vor den Konzerten werden die Oberflächen und Gegenständen, die häufig von Personen berührt werden und die Sanitäreinrichtungen gereinigt und mit Flächendesinfektionsmittel desinfiziert. Falls Räume im Haus betreten werden müssen, werden diese ausreichend gelüftet. Am Eingang steht Handdesinfektionsmittel zur Verfügung und soll genutzt werden.

Die Daten der Besucher, die bei der Reservierung erhoben werden, werden drei Wochen aufbewahrt und nicht an unberechtigte Dritte weitergegeben.

Für Durchführung und Einhaltung eines Hygiene-Konzeptes sind die jeweiligen Einzelveranstalter verantwortlich.